

étaient mises à notre disposition et cinq minutes plus tard, nous étions déjà sur le terrain de l'église, à l'extrémité est de la ville. — Nous retrouvions là d'autres confrères arrivés de la veille, les RR. MM. Rousseau, Thériault et Gerritsma

On respirait un air de grande fête; la petite cloche sonnait à toute volée; les sourires, les guirlandes, les pavillons, le soleil se disputaient la place. Pour qui n'avait pas vu la mission catholique du Lac des Chênes depuis 4 ans, les changements et améliorations étaient remarquables: l'église agrandie par la transformation de l'ancien presbytère en brique, à la fois si simple et si coquet; les dépendances récemment construites, tout cela nous apparaissait comme l'efflorescence d'une vie de paroisse active et bien comprise.

Après les cérémonies de la visite et de la confirmation, Monseigneur reçut deux belles adresses en anglais et en français. on y disait comment la paroisse de St Athanase avait été sauvée de la ruine par le curé actuel, M. Bouillon; on y parlait de tout ce qu'avait fait la Corporation Archépiscopale pour aider le prêtre dans son travail de restauration. L'œuvre de la Cathédrale n'y était pas oubliée, pas plus que la question des écoles.

Dans sa réponse, Sa Grandeur fit ressortir combien ces remarques et allusions lui étaient sensibles; félicita le curé du zèle déployé pour assurer la stabilité de la paroisse, et remercia chaleureusement les paroissiens de leur générosité à seconder les efforts de leur prêtre.

Le soir, un souper servi magnifiquement par les Dames de de la Société de l'Autel, réunissait au presbytère les prêtres présents, les syndics et quelques autres laïques.

La nouvelle construction (ce presbytère dont on avait tant entendu parler), fut ensuite inspectée et soumise aux critiques des confrères, et les plus difficiles ne s'opposèrent pas à ce que on lui donnât le nom de "presbytère-modèle". Mentionnons, du reste, en toute justice, que cette jolie maison a été construite sous la direction du curé lui-même et d'après ses plans, qu'elle a été bâtie dans de très bonnes conditions et de façon très pratique. "Cuique suum."

Le lendemain, 13 août, à 9h.  $\frac{1}{2}$ , la même foule des fidèles se pressait dans l'église, pour assister à l'ordination sacerdotale de M. l'abbé Arsenault, enfant de la paroisse et ancien élève du Collège de St Boniface.

Aux dix prêtres dont nous venons de mentionner les noms